



## Aguascalientes, zona de privilegio para invertir

El gobernador Carlos Lozano de la Torre participó en la XIII Convención Nacional de la American Chamber of Commerce of México; encabezó el panel “El rol de los estados para desarrollar una visión de inversión y desarrollo compartido”.

En el evento que tuvo lugar en la ciudad de México, destacó que Aguascalientes es un claro ejemplo de cómo el alineamiento con las políticas públicas que se implementan a nivel federal, hacen de nuestra entidad una zona de privilegio para las inversiones.

Acompañado por Marek Gootman, director de Alianzas Estratégicas de Brookings Institution, y Juan Pardinás, director general del Instituto Mexicano para la Competitividad (IMCO), quien aseveró que nuestro estado es un ejemplo nacional en materia de políticas públicas exitosas para las entidades, que muestran cómo es posible restituir la confianza de los grandes inversionistas y generar un clima de entendimiento y trabajo que propicie la prosperidad y la tranquilidad.

Lozano de la Torre dio datos a los asistentes sobre la formalización del Mando Único de Seguridad, la instrumentación de la Reforma Urbana y la política pública del Estado Verde, además de explicar el proyecto Agrósfera y el impulso de un mayor financiamiento, tecnificación, competitividad y productividad de las actividades agroalimentarias.

Dio cuenta también de la instauración de la Gobernanza Regulatoria permanente y transversal en los tres órdenes de gobierno para simplificar procesos y trámites, recibiendo por ello un amplio reconocimiento de organismos, instituciones y agencias nacionales e internacionales.

Habló también sobre la promoción de una educación pertinente y de calidad, la vinculación productiva de los egresados, que son algunas de las razones por las que desde el año 2012 el Banco Mundial considera a Aguascalientes como el segundo mejor lugar del país con clima de negocios, mientras que agencias como Standard and Poor's, han otorgado las más elevadas calificaciones crediticias para la inversión.

Recordó que el pasado 28 de mayo de 2014, por primera vez en la historia de Aguascalientes, la agencia Fitch Ratings otorgó a la entidad la máxima calificación AA+ con perspectiva estable, además de que también mejoró su posición en escala internacional, ubicándolo en el rango de ciudades como Barcelona, Bogotá y Madrid.